

## 岐阜支部

会員数 67 名

### 織田信長公ゆかりのまち岐阜

#### 支部の活動

ご縁がありまして、副支部長を1期、支部長を2期務めさせていただきました。支部懇談会の開催に伴い、多くの方々にご協力とご理解をいただき、精一杯頑張ることができました。

支部懇談会は支部会員の皆様にとって有意義なものになったと思います。支部長としては安堵の気持ちでいっぱいです。大学関係者、育友会本部役員、また支部役員の方々には、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



H29 支部長 福井康浩

今年6月、東海三県支部合同校友会へ出席し、佐々木重人学長の講演を聞かせていただきました。専修大学の活動や今後の流れなどを知ることができました。また、多くの大学OBの方々との交流を深めることができ、あらためて「オール専修」の強い結束力を感じました。

#### お国自慢

1. 信長公が当時「井の口」と呼ばれていたこの地を「岐阜」と命名し、今年で450年です。
2. 緑豊かな金華山の頂上には岐阜城がそびえ立ちます①。金華山の麓を流れる清流長良川②では1300年以上続く岐阜を代表する伝統文化「長良川鵜飼」が開催されます（5～10月）。
3. JR岐阜駅北口駅前広場では、黄金の織田信長公像を見ることができます③。



## 大分支部

会員数 33 名

### きちょくれ、まっちょるばい

#### 支部の活動

8月19日(土)、支部懇談会を開催しました。暑いなか先生方にも出席していただき学校生活、就職活動についてご説明いただきました。DVDによる学校説明も上映いたしました。昼食を取りながら語り合い、和やかなうちに終了しました。支部長だけでなく副支部長の協力と尽力の賜物と思っております。今後はキャンパス見学会やスポーツ応援などを計画できればと思っております。

H29 支部長 赤峰和美



↑出張教職員と支部役員。前列中央が私

7月22日(土)、新入生父母歓迎会を行いました。16名の出席があり、新入生のご父母の中に副支部長を気持ちよく引き受けていただける方がいました。歓迎会は大変盛り上がり、学生生活、寮生活などを語り合い、先輩父母からもよいアドバイスがあり、和やかなうちに終了することができました。

#### お国自慢

大分県といえば豊富な温泉量の別府、観光地といえば湯布院ではないでしょうか。食べ物といえば一本釣りで有名な佐賀関の関アジ、関サバ、これに大分名物カボスを搾って食べれば最高です。また名物のとり天は、値段も手頃で気軽に美味しく食べられるのが魅力です。



↑一本釣りの関サバ

温泉、そして食べ物の美味しい大分県に、家族、友達と遊びに「きちょくれ、まっちょるばい」。